

Carabineros conmemora en Pailahueque los 89 años de COP

HOMENAJES. En la ceremonia se entregaron reconocimientos al personal destacado y también el distintivo de Fuerzas Especiales.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Con el general director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, como principal autoridad, se conmemoró en el complejo policial Pailahueque, en la comuna de Ercilla, el octagésimo noveno aniversario de la especialidad de Control Orden Público (COP), creada en 1936 como Grupo Móvil. "Quiero felicitar y agradecer a todo el personal que forma parte de Control Orden Público, los felicito en nombre de todos los Carabineros, sigan avanzando y desarrollándose... Sigán dando paz y tranquilidad en la Macrozona Sur", destacó el general director.

RECONOCIMIENTOS

En la ceremonia se entregaron reconocimientos al personal destacado y el distintivo de Fuerzas Especiales. Asimismo, el general director recibió un Grifo recordatorio, símbolo de la especialidad, de manos del general Cristian Mansilla, jefe de la Zona Control Orden Público. "Hemos sido testigos y protagonistas de grandes transformaciones incorporando tecnología de punta que va de la mano de una mayor pre-

"Hemos sido testigos y protagonistas de grandes transformaciones, incorporando tecnología de punta que va de la mano de una mayor preparación, entrenamiento y capacitación".

General Cristian Mansilla,
 jefe de Zona COP

paración, entrenamiento y capacitación. Todos estos cambios y avances van en esa línea y no serían posibles sin la enorme vocación de servicio de cada hombre y mujer que visten con orgullo el verde uniforme", destacó la autoridad policial en La Araucanía.

La conmemoración contempló un ejercicio de intervención rural y un desfile de honor, encabezado por el coronel Pablo Olivares, presentándose escuadrones de Control Orden Público tanto urbano como rural; la Escuela de Formación Grupo Temuco; y un escuadrón mecanizado, con moderna infraestructura blindada, en el que destacó de manera simbólica, un vehículo Mowag modelo Rolan del año 1971.



CEIDIAS

LA CONMEMORACIÓN DE LOS 89 AÑOS DEL GRUPO COP SE DESARROLLÓ EN LA ZONA NORTE DE LA ARAUCANÍA ANTE LAS MÁS ALTAS AUTORIDADES DE CARABINEROS.



ESCUADRONES DE LA ESCUELA DE FORMACIÓN DEL GRUPO TEMUCO TAMBIÉN PARTICIPARON DEL DESFILE.



LA ESPECIALIDAD DE CONTROL DE ORDEN PÚBLICO FUE CREADA EN EL AÑO 1936 COMO GRUPO MÓVIL.

LAS UNIDADES BLINDADAS PRESENTES EN LA ZONA TAMBIÉN FUERON PARTE DE ESTA CELEBRACIÓN EN LA LOCALIDAD DE PAILAHUEQUE.



CON UN EJERCICIO DE INTERVENCIÓN RURAL LOS EFECTIVOS MOSTRARON A LAS AUTORIDADES SU CAPACITACIÓN Y ENTRENAMIENTO.